

# Les gymnastes kerhorres enchaînent les compétitions

Publié le 05/04/2017 à 00:48



L'équipe poussine honneur : de gauche à droite, Marie Leprince, Chloé Le Breton, Zoé Caill, Lana Stéphan et Émilie Van Acker. |

Antoine Braconnier, Samuel Kerleroux et Tudi Simon ont participé, le week-end dernier, à la compétition « Coupe formation individuels garçons » de la zone ouest à Nantes. Antoine Braconnier se classe 15<sup>e</sup> dans la catégorie coupe formation 7 ans. Tudi Simon (24<sup>e</sup>) chez les 8 ans et Samuel Kerleroux (52<sup>e</sup>) chez les 9 ans.

Parallèlement, deux équipes poussines disputaient une compétition à Quimper. L'équipe honneur se classe 7<sup>e</sup>. L'équipe excellence (Juliette Martin, Clara Rouaud, Marion Rouaud et Victoire Dobbé) termine 6<sup>e</sup>.